



Pièces	3 Pièces
Référence	448
Prix	490 000 €

Cap-d'Ail

Appartement à vendre (06320)

Limitrophe Monaco , appartement de 3 pièces entièrement rénové dans un style contemporain offrant un espace de vie lumineux et spacieux. Un salon/salle à manger, une cuisine équipée séparée, deux chambres, une salle de douches et un wc .Idéal pour son emplacement dans une rue calme tout en étant proche des commerces, des transports et à quelques pas des ascenseurs menant au quartier de Fontvieille et aux plages. Idéal pour famille travaillant en Principauté et excellent investissement locatif .

Located at the gates of Monaco, this 3-room apartment completely renovated in a contemporary style offers a bright and spacious living space. A living/dining room, a separate fitted kitchen, two bedrooms, a shower room and a toilet. Ideal for its location in a quiet street while being close to shops, transport and a few steps from the elevators leading to the Fontvieille district and the beaches, this apartment is an excellent investment

ALP- AZUR LUXE PROPERTIES

15 boulevard Maréchal Joffre - 06200 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

